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Acta 
 

DE LA COMISION INFORMATIVA Y DE CONTROL DE URBANISMO, OBRAS Y MEDIO 
AMBIENTE 

 
Reunión celebrada el día: 19 de Septiembre de 2017 Hora de comienzo:          14.00 

  Hora de terminación:      14.45 

               
Asistentes:                                                                                   
 
Dª. Mª. Luisa Martínez Mora 
D. José Francisco Herrero Monzó 
Dª. Teresa Peñarrubia Gil 
D. Joaquín Moreno Porcal 
Dª. Ana María Julián Ruiz, en sustitución de Dª. María Carmen Tarín Darrocha 
D. Javier Santes Alpuente 
Dª. Dolores Hortelano Ramón  
D. Antonio Sanchis Navarro  
D. Alejandro Martínez Montoro, en sustitución de Dª. Josefina Sáiz Gómez Actuando como 
D. Javier Gil Marín Secretario de la Comisión: 
D. José María González Murgui D. Carlos Revert García 

 

En la sala de reuniones del Departamento de Urbanismo, siendo el día y  hora indicados 
anteriormente, se reúnen los miembros de la Corporación Municipal que integran el Área 
Informativa y de Control de Urbanismo, Obras y Medio Ambiente, citados al margen de la presente, 
dándose lectura de los expedientes y asuntos que se detallan a continuación: 

 
1. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior (05/09/2017). 

 
 Se aprueba por unanimidad. 
 

2. Temas de la COMISION INFORMATIVA: Ninguno 

 
3. Temas del área de control: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Asuntos Alcaldía (04/09/2017): 
 
 Inf Sec Referencia expediente 

1 F I Expte. 13/2017.-MESAS Y SILLAS, C/Padre Llansol, 29 , Bar Cafetería SEYMA 
2 F I Expte. 61/2017.-Id, C/Padre Llansol, 12 , Xurreria Cocoa 
3 F I Expte. 146/2017.- Id, ADV.Carlos Marx, 2 , Bar Cafetería  
4 F I Expte. 35/2017.- Id, PZA.PPE. De Asturias, 11, Donde Siempre 
5 F I Expte. 59/2017.- Id, AV. Gregorio Gea, 77 , La Manchega 
6 F I Expte. 46/2017.- Id, AV.G.Gea, 25 , Bar Rest. Moreno 
7 F I Expte. 24/2017.- Id, C/Dolores Ibarruri, 22 , Huelamo III 
8 F I Expte. 15/2017.- Id, C/Raco Riu Serpis, 1 , El Paradis del Cafe 
9 F I Expte. 17/2017.- Id, C/Santa Cecilia, 8 , Oh My Noodles 
10 F I Expte. 16/2017.- Id, Cº Vº Xirivella, 34 , Bar Villanueva 
11 F I Expte. 36/2017.- Id, AV.G.Gea, 49 , El Mosset 
12 F I Expte. 38/2017.- Id, C/Cid, 3 , Cafeteria Milotxa 
13 F I Expte. 33/2017.- Id, C/Regacho, 8 , Bar Pilarica 
14 F I Expte. 55/2017.- Id, C/San Antonio, 140 , La Bodega III 
15 F I Expte. 62/2017.- Id, C/Bajo Segura, 1 , Bar L`Alba 
16 F I Expte. 101/2017.- Id, C/Hernán Cortes esq. Tomás Sanz , 8 , Cafetería Milotxa 
17 F I Expte. 22/2017.- Id, Calle Miguel Hernández, 14, Galem 
18 F I Expte. 34/2017.- Id, Plaza Constitución, 1, Menjant Entrepans 
19 F I Expte. 50/2017.- Id, Plaza Príncipe de Astúrias, Coffe Shop Aroma 
20 F I Expte. 116/2017.- Id, Plaza de España, 9, Cafetería Amely 
21 F I Expte. 185/2017.- Id, Avda. Vicente Blasco Ibañez, 37, Vicarius 

 
Declaraciones Responsables (04/09/2017):   
 

 
 

Fecha Sec Referencia expediente 

1 24/08/2017 DU Expte. 18.514/2017.- OBRAS SIN PROYECTO, Cº. Vº Xirivella, 52,  

2 29/08/2017 DU Expte. 18.607/2017.-Id, C/Poeta Miguel Hernández, 9, Lotería La Mágica, S.L. 

3 22/06/2017 DU Expte. 18.578/2017.- OCUPACIÓN VÍA PÚBLICA- CONTENEDOR, C/ San Miguel, 5,  

 
Una vez, dada cuenta de los expedientes anteriormente relacionados, el Área de Control de 

Urbanismo, Obras y Medio Ambiente, se da por enterada. 

Posteriormente, una vez abierto el espacio para la actividad de control, se realizaron las 
siguientes intervenciones: 

 

- Sr. José María González Murgui (Ciudadanos): En relación con la Avda. de la Paz quiere saber 
en qué estado se encuentran las obras del Centro Cívico. 

- Sr. Javier Gil Marín (Compromís): Pregunta qué actividades se van a realizar durante la 
semana de la movilidad. 

• También advierte que en el cruce de la calle Chirivella con la Avda. Gregorio Gea hay 
dos señales, una en cada lado e indica, qué en su opinión, sería mejor poner las dos en 
un sólo lado. 
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• En relación con los palés de la estación del metro solicita que el equipo de gobierno 
pida que se los lleven. 

• También manifiesta, a quien corresponda, la falta de limpieza en el instituto Martí 
Soler. 

• En relación con las autorizaciones para ubicar mesas y sillas en las aceras, manifiesta 
que hay quejas por ocupar más espacio del autorizado y pregunta si se puede hacer 
alguna campaña de concienciación. 

• Recuerda e insiste en relación al garaje de la calle Chirivella ya que no se ha hecho 
nada. 

• Por último solicita información respecto a la sentencia de LUBASA y pregunta si se 
puede hacer algo. 

 

- Sr. Antonio Sanchis Navarro (Partido Popular – P.P.): Pregunta en qué situación se 
encuentran las inversiones de 2017. 

 

• Pregunta por el estado en que se encuentra el inmueble de la Calle Castellón, nº 15 y 
cómo están el resto de las fincas.  

• En relación con la situación del Hogar del Quint y de las obras del centro de la Avenida 
de la Paz, pregunta si hay incumplimiento de plazos  

• En relación con los nichos, recuerda que no ha habido contestación. 

• Sobre los problemas de acceso al cementerio, pregunta en que situación se 
encuentran. 

• Respecto de las obras de la V-30, pregunta en que nos va a afectar.  

• Sobre las obras del Almacil, ya que le llama la atención, pregunta si cuando una 
empresa hace una obra y ocupa la vía pública paga algún cánon por ello. 

• También quiere saber en que situación se encuentran los huertos urbanos, las islas 
soterradas, si hay alguna actuación no prevista en el presupuesto municipal, las obras 
que está haciendo NEMASA, en que situación se encuentra el Polígono T, la Sentencia 
de Lubasa y si hay alguna novedad sobre las obras a ejecutar en la Avda. Vicente Blasco 
Ibañez. 

- Mª. Luisa Martínez Mora (Presidenta):  Contesta que el Centro Cívico ya está. 

En la semana de la movilidad se hará una reducción del precio a la mitad (bicicletas) y una ciclo 
ruta. 

- Sr. Javier Gil Marín (Compromís): Manifiesta que se va a realizar conjuntamente en varios 
municipios. 

- Mª. Luisa Martínez Mora (Presidenta): Contesta que no tenía conocimiento.  

También manifiesta: 

• Sobre los palés del metro se comunicará. 



• Sobre la limpieza, si la obligación es nuestra se hará. 

• En relación a la ocupación de vía pública con mesas y sillas se hará campaña a los 
usuarios. 

• En relación al Garaje de la calle Chirivella le consta que se ha hecho algo pero no lo 
recuerda, lo verá. 

• Respecto a las noticias en los medios se verá en  la comisión de hacienda. 

• En relación con las Inversiones 2017, se están realizando obras no previstas, siempre se 
hacen.  

• Respecto a las obras del hogar del Quint está en ello. Si se incumplen los plazos se 
sancionará o lo que esté previsto legalmente. 

• En relación a los problemas de accesos a la V-30. Se verá en que nos afecta y si se 
puede hacer algo. 

• En relación a las Obras del Almacil se está en ello, siempre tienen una zona de acopio. 
Están cumpliendo. 

 

- Sr. Antonio Sanchis Navarro (Partido Popular – P.P.):  Manifiesta que considera que ocupan 
mucho espacio. 

 

- Mª. Luisa Martínez Mora (Presidenta):  Con respecto a los Huertos urbanos manifiesta que  se 
han solicitado más de los disponibles ya que en la última semana se han multiplicado las 
peticiones. 

Sobre las Islas soterradas se han  eliminado las de la calle Mayor y no se van a eliminar otras a 
menos que causen  problemas. 

Respecto a las obras en Vicente Blasco Ibáñez, no hay novedad, y sobre la finca de la Calle 
Castellón, 15 el secretario de la comisión informa que hay una orden de desocupación del 
inmueble que se llevó a cabo, que se desocupó el edificio y que dos veces han descerrajado la 
puerta de acceso e ignorando la advertencia de desalojo, han accedido a su interior.  

Tantas veces se cierra, descerrajan la puerta de acceso a la finca.  

 

 Y no habiendo más asuntos que tratar y siendo el día y hora arriba indicados se 
levanta la sesión de la comisión informativa y de control de urbanismo, extendiéndose la 
presente acta de todo lo allí tratado. 
 

LA  PRESIDENTA, El SECRETARIO, P.D., 
  
  

Mª. Luisa Martínez Mora Carlos Revert García 
 


